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Pour nous préparer à la fête de la Pentecôte nous allons écouter l’évangile de ce jour-là, pour le
méditer, pas à pas, en y consacrant 5 minutes par étapes et creuser notre désir de recevoir l’Esprit
Saint. En entrant dans le deuxième épisode de cette démarche, nous écoutons Laurent Grzybowski
chanter Souffle imprévisible…
Souffle imprévisible, Esprit de Dieu
Vent qui fait revivre, Esprit de Dieu,
Souffle de tempête, Esprit de Dieu,
Ouvre nos fenêtres, Esprit de Dieu !
Esprit de vérité, brise du Seigneur
Esprit de liberté passe dans nos coeurs !

Nous écoutons la lecture de l’Evangile du dimanche de Pentecôte, tirée de l’évangile selon Saint
Jean au chapitre 15En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples :
« Quand viendra le Défenseur, que je vous enverrai d’auprès du Père, lui, l’Esprit de vérité qui
procède du Père, il rendra témoignage en ma faveur. Et vous aussi, vous allez rendre témoignage,
car vous êtes avec moi depuis le commencement.
J’ai encore beaucoup de choses à vous dire, mais pour l’instant vous ne pouvez pas les porter. Quand
il viendra, lui, l’Esprit de vérité, il vous conduira dans la vérité tout entière. En effet, ce qu’il dira ne
viendra pas de lui-même : mais ce qu’il aura entendu, il le dira ; et ce qui va venir, il vous le fera
connaître. Lui me glorifiera, car il recevra ce qui vient de moi pour vous le faire connaître. Tout ce
que possède le Père est à moi ; voilà pourquoi je vous ai dit : L’Esprit reçoit ce qui vient de moi pour
vous le faire connaître. »

L’Esprit, souffle imprévisible“Il vient et il nous conduit” : comment mieux dire que l’Esprit est
mobile et nous rend mobiles. Pas pour aller n’importe où, mais pour nous conduire, comme il l’a fait
pour Jésus, sur les routes qui mènent au Royaume. La fête de Pentecôte nous rappelle que l’Esprit
est la boussole intérieure, le GPS qui est donné à tout être humain.

La valeur d'un bon guide s'apprécie en étant sur le terrain avec lui. Il en va de même avec l'Esprit.
La vie chrétienne est une vie qui cherche à prendre comme guide l'Esprit, avec confiance.

C’est la confiance que Dieu veut notre bonheur et que sa volonté pour nous c'est d’aller vers du
mieux. Si “le vent souffle où il veut”, il ne souffle jamais contre nous. Nous sommes habités par
l’Esprit, capables de paroles inspirées par lui, dotés de tout ce qu’il faut pour agir comme Jésus
l’aurait fait. Je peux me demander comment est-ce que je m’ouvre pour recevoir l’Esprit. Recevoir,
ce n’est pas prendre, mais tendre une oreille attentive pour découvrir une route qu’on ne connaît
pas. Est-ce que je suis disponible pour bouger? Comment m’ouvrir davantage, comme une large voile
qui attendrait le vent pour prendre le large?

Au nom du Père et du Fils et du Saint Esprit Amen.


